

Un arrivage d'Ananas à la Muscade

BLANZAT

Publié le 28/11/2017



La famille Maulus et la musique des îles © Droits réservés

Terminées les cabrioles accordéon en mains, finies les postures acrobatiques et les effets comiques, les Frères Maulus, David et Lionel, ont changé... qu'on se le dise !

D'abord, à présent ils sont trois membres de la famille : Romane a rejoint son père et son oncle ; il lui revient les claviers et le chant... Accompagnés à la batterie par Lester Vasquez Alonso, ils forment désormais un véritable orchestre digne de ce nom, où les guitares s'unissent aux accordéons, un ensemble de musique des îles, qui plonge la salle particulièrement remplie en ce samedi soir, dans une ambiance chaude et décontractée.

Un verre à l'arrivée, c'est bon pour l'ambiance... Les biguines succèdent aux reprises et arrangements originaux ; Les amants de Saint Jean en créole, surprenant !

Sur des paroles espagnoles, départ pour le Carnaval avec des rythmes ensoleillés et endiablés invitant à la danse ; à tel point que des spectateurs envahissent la scène « bailando ». On frise le rock, le folk, le swing... Toute la salle reprend les refrains au goût d'ananas.